
  

 

 
 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 
 

 

OGGETTO: “Assicurare ad ASUGI la capacità di spesa necessaria a garantire le terapie di fascia 

H previste dai LEA” 
 

 

La sottoscritta Consigliera regionale, 
 

VISTO quanto disposto dal punto 13.1.1 delle Linee annuali di gestione per il 2024 (DGR n. 48/2024) 

che, per ASUGI impongono una riduzione della spesa farmaceutica ospedaliera del 2,5% e della spesa 

farmaceutica oncologica ed emato-oncologica del 2%; 

VISTO altresì che, tali indicazioni di contenimento della spesa farmaceutica sono riprese dal decreto del 

DG di ASUGI n. 59/2024 “Adozione preliminare del Piano attuativo e Bilancio preventivo per l'anno 

2024”; 

RILEVATO tuttavia che, nel medesimo atto, a pagina 69, con specifiche note, si evidenzia come con tali 

tagli alla possibilità di spesa “[…] ASUGI non è in grado di garantire la copertura economica per 

assicurare ai pazienti le terapie di fascia H previste dai LEA […]”; 

CONSIDERATO che, sebbene l’iter del Piano attuativo si inserisca in un dialogo tra Direzione Centrale e 

Azienda, la preoccupazione di ASUGI circa l’impossibilità di garantire i LEA desta preoccupazione; 

 

TUTTO CIO’ PREMESSO, INTERROGA LA GIUNTA REGIONALE 

per sapere se e come intende risolvere la mancanza di copertura economica per le terapie 

farmacologiche oncologiche ed emato-oncologiche di fascia H previste dai LEA denunciata dal Piano 

attuativo di ASUGI. 

 
Laura FASIOLO 
 
Trieste, 09/05/2024 

Regione Autonoma Friuli Venezia Giulia 

Gruppo consiliare regionale 

Partito Democratico 

 


